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追跡調査

　

昭
和
20
年
に
満
20
歳
以
上
の
成

人
に
対
し
て
選
挙
権
が
付
与
さ
れ

て
70
年
が
経
過
し
た
公
職
選
挙
法

が
改
正
さ
れ
、
18
歳
選
挙
権
が
誕

生
し
ま
し
た
。

　

本
町
で
も
平
成
27
年
12
月
に
水

戸
桜
ノ
牧
常
北
校
に
於
い
て
平
成

28
年
６
月
19
日
以
降
の
国
政
選
挙

か
ら
適
用
に
伴
い
新
た
に
有
権
者

と
な
る
高
校
生
に
主
権
者
教
育
と

模
擬
選
挙
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

本
町
で
は
平
成
28
年
７
月
10
日

現
在
で
該
当
者
は
18
、
19
歳
で

４
０
７
人
で
す
。
新
有
権
者
は
去

る
７
月
10
日
の
参
議
院
選
挙
に
於

い
て
新
鮮
な
気
持
ち
で
投
票
さ
れ

た
と
思
い
ま
す
。

　

私
達
議
員
も
町
の
将
来
を
担
う

若
い
人
達
の
考
え
方
を
汲
み
取

り
、
町
政
に
活
か
す
必
要
が
有
る

と
同
時
に
、
柔
軟
な
気
持
ち
を
持

た
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。

　

八
月
に
入
り
、
暑
い
日
が
続
き

ま
す
。
町
民
の
皆
様
も
健
康
に
ご

留
意
下
さ
い
。薗　
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされ
たのか、追跡調査をした。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

今後、検討していく

５年間の経過措置

高齢者用肺炎球菌ワクチン接種の助成
について
	 （平成26年３月）
75歳以上では特に死亡率が増加する肺炎
は、早期予防が大事である。65歳以上を
対象とした成人用肺炎球菌ワクチン接種
費用の助成制度を導入してはどうか。

本町の対称者は約6,000人おり、ワクチン
は１回7 , 000円前後で、全額補助だと約
4,300万円かかる。今後、検討していく。

Ｈ26年10月から成人用肺炎球菌ワクチン
の予防接種が定期化され、町として2,000
円の助成金を出している。
５年間は経過措置により定期接種対象者
以外の65歳以上の方にも任意接種として
同額を助成している。

町として実施は考えていない

町内の子供たちへの甲状腺エコー検査
について	 （平成25年９月）
	 （平成28年３月）

現在、準備、予定している

町として甲状腺エコー検査の実施は考え
ていない。子供達への影響については正
直言って分からない。

現在、震災復興特別交付税を国へ申請す
る予定。各医療機関と連携し、Ｈ28年８
月１日〜Ｈ29年３月末で国の助成を受け
ながら、甲状腺エコー検査をしていただ
けるよう準備、予定している。
（Ｈ28年６月定例会において一般会計補正予算を
議会で可決）

「城里町の子供の未来を守る会」より署名
5,790名の甲状腺エコー検査の要望があるが、
施策を実施する考えはあるか。子供達の健康
への影響についてどのように考えているのか。


